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                                                       ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 
                                  CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO DE SÃO VICENTE 

                      
            REALIZADA EM 09 DE MAIO DE 2017 
 

 

 
 
1. DATA, HORA E LOCAL: dia 9 de maio de 2017, às 19:00 horas, no auditório 
da Associação Comercial de São Vicente, localizada na R. Jacob Emmerich, 1238 
- Parque Bitaru, na cidade de São Vicente SP. 
 
2. PRESENÇA MEMBROS DO CONSELHO: Renato Marchesini (Caiçara 
Expedições), Claudionor José do Carmo (Dina Comidas Típicas), Cezar Augusto 
Matiussi (Ao Mirante Restaurante), Ana Cristina Pessoa Ferraz (Associação 
Comercial), Marcos Henrique (Destak’s Eventos), Ivy Mariane Simões de Lima 
(Mariana Dona Rosa), Alexandre Nunes Affonso (SRCVB), Marcio Luiz da Silva 
Miorim (Sinthoress), Patrícia Monteiro (Secretaria de Turismo), Debora Mello 
(Secretaria de Turismo) e Adão Ribeiro (Secretaria de Projetos Especiais). 

2.1. JUSTIFICATIVAS DE FALTA MEMBROS DO CONSELHO: Patrícia Novaes 
(Secretaria de Comércio), Francisco Antônio Macedo (Quiosque Macedo’s), 
Salvador Gonçalvez Lopes e Antônio Marino Telle (SinHores). 
 
2.2. SEGUIMENTOS QUE MEMBROS DO CONSELHO NÃO COMPARECERAM 
E NÃO JUSTIFICARAM (nem titular/nem suplente): Proprietário de Hotéis, 
Proprietários de Pousadas, Proprietários de Agência de Viagens, Proprietários de 
Empresa de Entretenimento Turístico, Representantes de Faculdade e Escolas 
Técnicas, Secretaria de Esportes, Secretaria de Cultura, Secretaria de Meio 
Ambiente, Secretaria de Assistência Social, Secretaria de Obras, Secretaria de 
Planejamento e Gestão Orçamentária, Secretaria de Gestão, Secretaria de 
Comércio, Secretaria de Transportes, Secretaria de Segurança e Poder 
Legislativo. 
 
2.3. Membros do Conselho conforme DECRETO Nº 4357-A de 23 de junho de 
2016 – Segue link com listagem dos integrantes AQUI. 
 
2.4. CONVIDADOS: Marllon Oliveira (Quiosque Marllon), Leandro (Quiosque Raio 
de Sol), Lucia Maria (Quiosque Lucia Lanches), Manoel Carvalho (Sociedade 
Civil), Ilda Costille (Sociedade Civil), Henrique Marx (Secretaria de Turismo), 
Cristian Alves (Secretaria de Turismo), Janaina Borges (Secretaria de Turismo), 
André Cavaleiro (Secretaria de Turismo) José Carlos Prudêncio (Secretaria de 
Turismo) Andreia Lamaison (Secretaria de Turismo) Josinete Flor (Secretaria de 
Turismo), Mauro Preto (Secretaria de Relações Institucionais), Eduardo Silva 
(Secretaria de Relações Institucionais) e Renato Caruzo (Prefeitura). 
 
3. MESA: Sr. Renato Marchesini (Presidente COMTUR), Cezar Augusto Matiussi 
(Ao Mirante Restaurante) e Cristian Alves (Secretaria de Turismo). 
 
4.  ORDEM DO DIA E DELIBERAÇÃOES: Os Srs. Conselheiros, sem reservas 
ou ressalvas, dialogaram e debateram sobre os seguintes itens: 
 

http://comtursaovicente.blogspot.com.br/2016/06/novo-comtur-sao-vicente-tomou-posse.html
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5. O presidente deu início aos trabalhos dando as boas-vindas aos presentes, e 
abriu para apresentação de todos os presentes. 
 
6. Fala sobre a última Ata, e que a mesma foi enviada a todos por e-mail, e 
pergunta se existe a necessidade da leitura da mesma e se possui algo a ajustar. 
Todos entendem não necessária a leitura da última Ata e que não possui ajustes 
e que podemos seguir a reunião. 
 
7.  Sobre os Ofícios: Renato Marchesini fala que em Abril foram protocolados 
mais dois no Gabinete do Prefeito. Sendo eles o Ofício 07/2017 (Mapa do 
Turismo Brasileiro – Ministério do Turismo e Programa de Regionalização do 
Turismo e o Ofício 08/2017 (Plano Diretor de Turismo). E que todos os outros 
ofícios ainda não temos nenhum retorno. E que isso aparenta descaso aos 
integrantes do COMTUR. 
 
7.1. Adão Ribeiro (Projetos Especiais), comenta que em sua secretaria os ofícios 
são respondidos em 24 horas. E que tiveram conversas com o Secretário de 
Turismo do Estado. 
 
8. A conselheira Debora Melo (SETUR) questionou a mudança de horário sem 
uma votação dos conselheiros. 
 
8.1. Renato Marchesini, diz que a mudança foi realizada na última reunião 
ordinária e consta em Ata. E que tal mudança levou em conta os anseios dos 
membros que participam regularmente deste conselho. 
 
8.2. Claudionor José do Carmo (Dina Comidas Típicas) comenta que o horário é 
melhor para todos. E que possibilita a maior participação dos membros. 
 
8.3. Por aclamação geral dos conselheiros os mesmos solicitam que se siga a 
reunião e pauta. 
 
9. Seguindo a pauta o presidente fez uma breve explanação sobre a importância 
do Plano Diretor de Turismo como norteador das ações do turismo na cidade e 
sobre a sua relevância para que São Vicente permaneça como um município 
Estância.   
  
9.1. Marcio Luiz da Silva Miorim (Sinthoress), comenta sobre a necessidade de 
políticas públicas para o turismo e que o PdTur tem este propósito. 
 
9.2. Ficou em discussão sobre a nova atuação do poder público, visualizando as 
ações do governo atual e com a palavra o senhor Mauro Preto das relações 
Institucionais, pediu para agilizarmos os processos e darmos andamento ao 
PdTur. 
 
9.3. O senhor Renato Caruso falou que iremos realizar o PdTur de qualquer forma 
e o poder público irá cumprir com as metas estabelecidas, precisamos de 
avanços e brigar por interesses comuns. 
 
10.  O principal assunto e o mais debatido foi a formação dos segmentos do 
COMTUR.  
 
10.1. Renato Marchesini expõe que todos os membros devam ser pessoas que 
queiram e possam participar, seja da sociedade civil como o poder publico. E que 
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não queiram somente o nome do conselho para colocar no currículo. E que os 
membros devam ser escolhidos com critérios, que da sociedade civil os mesmos 
representam seu segmento e do poder público sejam pessoas que tenham poder 
de decisão e que contribuam com rapidez e eficiência as demandas do COMTUR.  
 
10.2. O presidente do COMTUR também fala que São Vicente deveria seguir a 
tendência dos Municípios que são Destinos Consolidados de Turismo. E ter como 
formação 2/3 Sociedade Civil e 1/3 Poder Público. E que tal orientação/sugestão 
é inclusive do Governo do Estado de São Paulo através do Guia de Criação e 
Fortalecimento dos Conselhos Municipais de Turismo e também da AMITUR 
(Associação dos Municípios de Interesse Turístico). E que entende que este é o 
melhor formato. 
 
10.3. O Secretário de Turismo Henrique Marx, comenta que não exatamente o 
que funciona em outras localidades funcionaria em São Vicente. Comenta que 
nas outras cidades da região não é assim. 
 
10.4. O Secretário de Projetos Especiais Adão Ribeiro solicitou a palavra e 
defende a paridade e pediu para que continuarmos desta forma paritária e que 
esta é a posição do governo. E que trará na próxima reunião os novos nomes dos 
integrantes do poder público. 
 
10.5. Foi tentado marcar uma data extraordinária para apresentação dos novos 
conselheiros, mas como não houve consenso ficou para uma próxima reunião 
ordinária. 
 
11. Foi entregue pela conselheira Debora Melo (Secretaria de Turismo), o 
balancete com valores disponíveis referentes ao FATUR (Fundo Municipal de 
Turismo), ao Presidente do COMTUR Renato Marchesini. Ao qual balancete 
passará para aprovação posterior do conselho em próxima reunião ordinária. 
Considerações a Ata no Anexo 1. 
 
12. Adão Ribeiro (Secretaria de Projetos Especiais) informa que a próxima 
reunião do COC (Conselho de Orientação e Controle) no dia 02 de junho será 
realizada em São Vicente em local a definir, e da importância do COMTUR 
participar. 
 
13. A próxima Reunião Ordinária ficou marcada para o dia 13/06/2017, às 19:00 
hrs no auditório da Associação Comercial de São Vicente, localizada na R. Jacob 
Emmerich, 1238 - Parque Bitaru,, na cidade de São Vicente SP. 
 
14. ENCERRAMENTO, LAVRATURA: Nada mais havendo para constar, 
lavramos a seguinte ata, o Sr. Presidente do COMTUR Renato Marchesini deu 
por encerrados os trabalhos às 21:00hrs. A ata deve ser aprovada e assinada 
pelos membros em reunião ordinária posterior. 
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Aprovação de Ata por Membros do Conselho Municipal de Turismo presentes: 
 

Entidade Nome Conselheiro (a) Assinatura 

Caiçara Expedições Renato Marchesini  

Ao Mirante Restaurante Cezar Augusto Matiussi  

Dina Comidas Típicas Claudionor José do 
Carmo 

 

Marina Dona Rosa Ivy Mariane Simões de 
Lima 

 

Sinthoress Marcio Luiz da Silva 
Miorim 

 

Associação Comercial Ana Cristina Pessoa 
Ferraz  

 

Destaque’s Eventos Marcos Henrique  

SRCVB Alexandre Nunes 
Affonso 

 

Secretaria de Turismo Debora Mello  

Secretaria de Turismo Patrícia Monteiro  

Secretaria de Projetos 
Especiais  

Adão Ribeiro  

 
 
 
 
____________________________  

Renato Marchesini 

Presidente COMTUR São Vicente. 

 

____________________________  

Cezar Augusto Matiussi  

Secretário-Executivo COMTUR São Vicente. 

 

 

_________________________  

Claudionor José do Carmo  

2º Secretário COMTUR São Vicente. 
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ANEXO 1: Prestação de Conta Fundo Municipal de Turismo 17/05/16 a 07/05/17.

 

 

 

 

 


